

zu meiner Person:

Elisabeth Kaufmann-Büchel

1954 geboren und wohnt in Mauren.
Kunstausbildung an der University of
Tulsa / Oklahoma und Bridgeport / Connecticut
(Bachelor of Fine Arts). Seit 1982 in
Steckborn als Kinderärztin und
Künstlerin tätig.

Ausstellungen : Tulsa / USA , Graubünden / SG ,
Fischer und Feldkirch .

(siehe Katalog)

Absichten des gestalterischen Arbeitens :

Der Text im Katalog entspricht noch
meinem jetzigen Tun.

Neu ist die Bewegung .

Bewegung als Veränderung

Bewegung als " auf dem Wege sein "

Grüsse

Elisabeth